



Pese a las acusaciones de malversación de 1.185 millones, Velasco tira la Presidencia



Sobre Manuel Velasco Coello pesan graves denuncias por desvío de millonarios recursos; Sin embargo, tiene toda la intención de gobernar México y para ello, según el medio Reforma, ya presentó una licencia al Senado de la República.

Entre denuncias de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y el Servicio de Administración Tributaria (SAT), se atribuye que de las arcas del Gobierno de Chiapas podrían haber desaparecido hasta mil 185 millones de pesos.

Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad documentó que el exgobernador de Chiapas desvió 500 millones de pesos, lo que detectó el SAT en auditorías realizadas en 2019 y 2020.

“Las operaciones irregulares del Gobierno de Velasco fueron detectadas por el SAT en auditorías realizadas entre 2019 y 2020 a seis empresas catalogadas oficialmente como simuladores de operaciones, también conocidas como firmas fantasmas o facturadoras, según documentos obtenidos por Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad”.

Pero eso no es todo, además de los 500 millones de pesos que se observaron, se suma al presunto desvío señalado por la Auditoría Superior de la Federación en 2019, por 685 millones de pesos que en operaciones fantasma fueron a 26 empresas que desarrollar programas de ayuda para madres solteras.